

# La mayoría cree más en la fidelidad para evitar enfermedades Jóvenes se la juegan **sin condón**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandí@lateja.co.cr

**Los jóvenes ticos** no usan el condón porque están seguros de que no se les pegará ninguna enfermedad venérea si son fieles y mantienen relaciones sexuales con una sola pareja.

Así lo demostró la única encuesta realizada exclusivamente a 2500 jóvenes entre los 15 y los 35 años, llevada a cabo por el Ministerio de Cultura y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (PNUD).

Según el estudio, el 30% de los jóvenes entre los 15 y 17 años, ya inició su vida sexual, pero para protegerse de las infecciones y enfermedades que se transmiten por esta vía, como el Sida, aún piensan que la mejor manera es teniendo relaciones con una única pareja (así lo

considera el 94% de los jóvenes de las zonas rurales y el 81% de los que viven en las ciudades).

“Este pensamiento es falso, porque pueden darse infidelidades que den con una infección”, comentó Patricia Salgado, del PNUD.

Sólo el 53% de los muchachos de zona rural usa el condón y en el área urbana el porcentaje es de apenas un 45%.

En otros temas la encuesta mostró que a los varones les preocupa no encontrar trabajo, mientras un 35% de las mujeres dicen que no pueden hacerlo porque deben cuidar a sus hijos.

La mayoría aseguró que no confía en los gobernantes y el 80% dijo creer en Dios, aunque no sigue una religión determinada.



ARCHIVO

**Los jóvenes ticos piensan que la fidelidad con sus parejas es más efectiva que el condón para evitar enfermedades.**

## CREO QUE..



**GILBERT  
BRENES**  
TÉCNICO

“Desde mi adolescencia me informé muy bien sobre las enfermedades de transmisión sexual”.

**EDGAR  
ALVARADO**  
CHARRO



“El sexo debe ser tema de conversación entre padres e hijos”

JORGE CALDERÓN PARA LT